

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 16. Dezember 2009

Jugendarbeit (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten darauf hinzuwirken, dass das Amt für Soziale Arbeit, insbesondere die Mobile Jugendarbeit, Termine, welche die Zusammenarbeit des Ortsbeirats in Sachen Jugendarbeit betreffen so abzusprechen, dass die vom Ortsbeirat gewählte Stadtteiljugendbeauftragte, oder zumindest deren Stellvertreterin anwesend ist.

Der Ortsbeirat bitten darum, dass im Sinne der Transparenz für die Bürger zwischen dem Ortsbeirat und der Mobilen Jugendarbeit ein gemeinsamer Termin gefunden wird, um ein offenes Bürgergespräch zu organisieren.

Es ist zu prüfen, ob ein offenes Bürgergespräch zum Thema „Jugend in Bierstadt“, über notwendige Absprachen hinaus (z.B. ob der Bolzplatz Nauroder Straße ein geeigneter Platz sein kann) nicht zu einer regelmäßigen Einrichtung werden kann.

Beschluss Nr. 0077

Der Antrag wird wie folgt beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten darauf hinzuwirken, dass das Amt für Soziale Arbeit, insbesondere die Mobile Jugendarbeit, Verantwortung zeigt (wir erwarten einen kontinuierlichen Ansprechpartner) und Termine, welche die Zusammenarbeit des Ortsbeirats in Sachen Jugendarbeit betreffen so abspricht, dass die vom Ortsbeirat gewählte Stadtteiljugendbeauftragte, oder zumindest deren Stellvertreterin anwesend ist.

Der Ortsbeirat bitten darum, dass im Sinne der Transparenz für die Bürger zwischen dem Ortsbeirat und der Mobilen Jugendarbeit ein gemeinsamer Termin gefunden wird, um ein offenes Bürgergespräch zu organisieren. Inhalte sind mit der /dem Stadtteiljugendbeauftragten abzusprechen.

Es ist zu prüfen, ob ein offenes Bürgergespräch zum Thema „Jugend in Bierstadt“, über notwendige Absprachen hinaus nicht zu einer regelmäßigen Einrichtung werden kann.

Verteiler:

Dez VI z.w.V.
Amt 51
Mobile Jugendarbeit

Hepp
Ortsvorsteher